

CYCLO-CLUB VÉLIZY-VILLACOUBLAY

ROC'H DES MONTS D'ARRÉE 2014...

Les Roc'h, c'est la 2nd plus grande manifestation VTT de France. Parmi 5 800 participants, 7 de nos Vélocyaptors se sont engagés dans cette 16^e édition, à Huelgoat dans le Finistère.

Voici leurs impressions après leurs performances...

Fabien (120 km) : Le tracé proposé par l'organisation est exceptionnel avec des passages techniques et des terrains très diversifiés (*terre, passages de gué, gros rochers*).

Bertrand (100 km) : Les heures passaient, les kilomètres s'avalait à 15 km/h de moyenne et les paysages féeriques défiaient ! Nous étions au paradis.

Magalie (100 km) : Quelle aventure ! C'était un sacré défi et une superbe satisfaction à l'arrivée. Le tracé était exigeant mais que les paysages sont magnifiques ! Cela restera un incroyable souvenir et un bon moment partagé avec le club.

Pascal (100 km) : En une journée nous avons eu tout le panel du climat breton. Avec un départ à l'aube dans la brume, les nuages, quelques instants de pluie. Puis le soleil est apparu, nous permettant d'admirer les superbes paysages des Monts d'Arrée. À l'arrivée, crêpes, galettes et cidre histoire de récupérer. Que du bonheur !

Stéphane (100 km) : Un parcours magnifique, des paysages superbes et des ravitos à thèmes excellents. À refaire !

Karim (80 km) : une belle aventure longue de 84 km, on s'est soutenu avec Michel. Fabien a mis moins de temps que nous, il a dû couper... c'est sûr !



Stéphane



Magalie



Fabien



Bertrand et Pascal

Michel (80 km) : Ce raid est difficile, mais ce n'est que du bonheur, quand tu gères ton effort pour arriver au bout et franchir la ligne d'arrivée.

Bravo à tous, car ces maxi-raids sont réputés difficiles et exigeants ! Le rendez-vous est déjà pris pour l'année prochaine pour la plupart...



Karim et Michel

Contact. Philippe Chanvri
Tel. 06 88 13 26 15



www.ccvv78.fr
Mail. contact@ccvv78.fr

